

au Bureau des Commissaires s'il a des suggestions à faire concernant certains amendements à la charte à être insérés dans les demandes à la Législature.

Résolu: Que le Secrétaire soit prié de transmettre copie de cet extrait des minutes à tous les départements de l'administration de la Cité, avec instructions de faire rapport des suggestions que lesdits départements jugeront à propos de faire.

3.—Soumis le rapport de l'Inspecteur des bâtiments, M. Chaussé, en rapport avec la requête de M. John McKay et autres au sujet de la construction Howley, sur la rue Bishop récemment détruite par un incendie.

Résolu: D'informer l'échevin Ward et de le déposer aux archives.

Il est

Résolu: De prier l'Inspecteur des bâtiments de produire au Bureau les lettres et rapports concernant la construction de la maison portant le No. 280 rue McKay.

4.—Soumis une lettre de M. Jas. R. Nelson, vice-président de la compagnie Carrick, demandant au Bureau quelle décision il a prise au sujet de la vente de la propriété de la Cité, No. 250 rue Sainte Catherine Ouest.

Résolu: D'informer M. Nelson que lorsque le Bureau aura décidé de vendre ladite propriété, une annonce sera publiée dans les journaux à cette fin.

5.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies, informant le Bureau qu'il y a actuellement treize salles de vues animées, 7 théâtres et une salle de concert dont les propriétaires ont payé la taxe de \$500.00, les propriétaires de 25 autres salles de vues animées se refusant de payer la dite taxe, et soumet que pour l'établissement et le maintien d'une escouade de pompiers pour le service des théâtres et salles de vues animées, une somme de \$3,010.70 sera requise d'ici au 1er Janvier prochain.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$500 soit mise à la disposition du département des Incendies pour payer le salaire des pompiers faisant le service des théâtres et salles de vues animées qui ont payé la taxe réclamée, et ce, à partir du 15 de Décembre jusqu'au 31 Décembre inclusivement.

6.—Le Bureau prend communication d'un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 5 décembre courant, question posée par l'échevin Marcell au sujet d'un incendie dans la Cour du Chemin de fer du Pacifique dans le quartier Notre Dame de Grâce, où la brigade du feu de Montréal aurait refusé de se rendre, déclarant que ce district ne faisait pas partie de son territoire, aussi au sujet de l'établissement de postes de pompiers et de boîtes d'alarmes dans ledit quartier.

Résolu: De prier MM. Tremblay, chef du département des Incendies, et Ferns, surintendant du télégraphe d'Alarmes de faire rapport.

7.—Le Surintendant de l'Eclairage fait rapport concernant le réajustement du contrat d'éclairage du quartier Notre Dame de Grâce et recommande que les 156 lampes (Nernst) actuellement en service, soient remplacées par 75 lampes à arc, dites 4 ampères Magnetite et 45 lampes incandescentes de 100 bougies "Tugsten" et placées aux endroits indiqués dans son dit rapport qui est approuvé.

Résolu: Que le Surintendant de l'éclairage soit autorisé à faire les changements mentionnés audit rapport et d'installer les lampes aux endroits y indiqués.

8.—Le rapport d'enquête sur les cas de typhoïde du 28 Novembre au 4 Décembre 1910 est présenté et déposé aux archives.

9.—Le rapport sur les cas de rougeole pour les mois d'octobre, novembre 1910 est présenté et déposé aux archives.

10.—L'Ingénieur sanitaire de la Cité demande permission d'opérer le virement d'une somme de \$94.50 pour payer les gages du gardien et du chauffeur au bain Lévesque jusqu'à la fin de l'année.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

11.—Le médecin officier de santé demande la permission d'opérer un virement d'une somme de \$8.40 à être prise sur l'item: Salaire des gardiens pour les bains d'été et de l'appliquer à l'item salaire du gardien de la maison de refuge.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

Board of Commissioners are requested to state whether they have any suggestions to make concerning certain amendments to the Charter to be inserted in the bill which is to be submitted to the Legislature.

Resolved:—That the Secretary be requested to transmit a copy of said extract of minutes to all the civic departments, with instructions to submit the suggestions they may deem advisable to make.

3.—Submitted a report from the Building Inspector, Mr. Chaussée, in connection with the petition from Mr. John McKay et al re Howley building, on Bishop St., recently destroyed by fire.

Resolved: To communicate said report to Ald. Ward and to file the same of record.

It was

Resolved: To request the Building Inspector to lay before the Board the letters and reports concerning the erection of the house bearing No. 280, McKay St.

4.—Submitted a letter from Mr. Jas. R. Nelson, vice-Pres. of the Carrick Co., asking the Board what decision they have come to in connection with the sale of the City property, No. 250 Ste-Catherine St., West.

Resolved: To inform Mr. Nelson that when the Board shall have decided to sell said property, an advertisement will be published in the newspapers to that effect.

5.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept., informing the Board that there are at the present time 13 moving picture halls, 7 theatres and 1 concert hall, the owners of which have paid the tax of \$500, the owners of 25 other moving picture halls refusing to pay said tax, and stating that for the establishment and maintenance of a squad of firemen to do duty at theatres and moving picture halls a sum of \$3,010.70 will be required from now until the 1st January next.

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$500 be placed at the disposal of the Fire Dept. to pay the salary of the firemen on duty at theatres and moving picture halls which have paid the tax claimed, from the 15th to the 31st December, inclusive.

6.—The Board took communication of an extract from the minutes of the Council, meeting held on the 5th December inst., embodying a question put by Ald. Marcell in connection with a fire in the C. P. R. yard, in Notre Dame de Grâce Ward, where the Montreal Fire Brigade refused to go because this district did not form part of the territory of the City, and also in connection with the establishment of fire stations and the installation of fire alarm boxes in said Ward.

Resolved: That Messrs Tremblay, chief of the Fire Dept., and Ferns, Supt. of the Fire Alarm Dept., be requested to report on the matter.

7.—The Supt. of the Light Dept. submitted a report concerning the readjustment of the contract for the lighting of Notre Dame de Grâce Ward and recommended that the 156 Nernst lamps now in service be replaced by 754 ampere Magnetic arc lamps and 45 100 c. p. Tungsten incandescent lamps, to be installed at the places mentioned in his report, which was approved of.

Resolved: That the Supt. of the Light Dept. be authorized to make the changes mentioned in his report and to install the lamps at the places indicated therein.

8.—The report on the investigation made in connection with cases of typhoid, from the 28th Nov. to the 4th Dec. 1910, was submitted and filed of record.

9.—The report on cases of measles for the months of Oct. and Nov. 1910, was submitted and filed of record.

10.—The City Sanitary Engineer asked that he be authorized to vary a sum of \$94.50 to pay the wages of the caretaker and stoker at Levesque bath until the end of the year.

Resolved: To report to Council accordingly.

11.—The Medical Health Officer asked that he be allowed to vary a sum of \$8.40 from item "Salary of caretakers for summer baths", and apply same to items "Salary of the caretaker of the house of refuge."

Resolved: To report to Council accordingly.